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иске против газеты ФПБ «Новы 
Час» и председателя ППО ОАО 
«Беларуськалий» Белхимпрофсо-
юза Игоря Наумовича. Однако это 
не мешает профсоюзу продолжать 
свою работу.

На этом же предприятии реали-
зованы два пункта коллективного 
договора:

- Страхование медицинских 
расходов работников (компен-
сация работникам расходов на 
лечение) за первый квартал было 
компенсировано порядка 500 
миллионов рублей, – рассказал 
Сергей Черкасов. – И второе, это 
реализация пункта колдоговора 
по частичной компенсации мате-
риальных затрат на 
питание работников.

Ситуация на 
«Мозырском НПЗ», 
по словам председа-
теля первички БНП 
Юрия Швеца, так же 
напряженная:

- Воздействие на 
людей продолжает-
ся, как и раньше. Вот 
вам пример до чего 
доходит. Мы уча-
ствовали в судебном 
заседании, защищая 
члена профсоюза, 
которого хотели уво-
лить якобы за прогу-
лы. Дошло до того, 
что суд напал на нас  
с частным опреде-
лением, в котором 
судья сделал вывод, что защищая 
членов профсоюза, мы способству-
ем нарушению трудовой дисципли-
ны! По этой логике все адвокаты 
так же способствуют нарушению 
закона. Конечно же, областной суд 
отменил это решение, но это уже 
определенный звонок.

Юрий Александрович предложил 
членам Совета оформить иск в 
прокуратуру о проведении рассле-
дования в отношении дискрими-
нации независимых профсоюзов. 
Провести прокурорские проверки 
на всех предприятиях, где были по-
добные случаи. Это предложение 
было поддержано членами Совета 
и для оформления иска в ближай-

шее время будет сформирована 
база данных о нарушении прав 
членов профсоюза.

Председатели первичных орга-
низаций ОАО «Белшина» Михаил 
Устинович и ОАО «Нафтан» Иван 
Святоха приведенными примерами 
со своих предприятий подтвер-
дили необходимость проведения 
прокурорской проверки и создания 
объединенной базы нарушений 
прав членов профсоюза.

Еще одной проблемой, перед 
которой придется столкнуться всем 
профсоюзам в ближайшее время 
— это грядущая реструктуризация 
предприятий.

- В «Беларуськалии» этому 
подверглись уже две структуры. 

Проектно-конструкторский отдел 
(ХПКО) и Ремонтно-строительное 
монтажное управление (РСМУ), 
— рассказывает инициатор вопро-
са Сергей Черкасов. – Мы ведем 
довольно жесткий диалог с нани-
мателем и заметно, что это не ини-
циатива администрации предприя-
тия, а скорее всего вышестоящего 
органа – «Белнефтехима».

Со слов председателя НПГ, 
администрация сегодня оперирует 
таким аргументом — чем быстрее 
пройдет этот процесс, тем скорее 
повысится производительность 
труда, а значит и зарплаты у остав-
шихся на предприятии трудящихся.

На ОАО «Гродно Азот» уже на 

50% это процесс завершен. По 
мнению Юрия Швеца, цеха отде-
лять будут, а вот на счет того, что 
поднимут зарплату — это уловка:

- Они, отделив вспомогатель-
ные цеха, собираются сократить 
затраты, а не сохранить их. У 
нас было на предприятии шесть 
таких отделений и никаких изме-
нений в оплате труда не произо-
шло. Даже на 1%! Единственно, 
что тут реально сделать, это 
попытаться эти цеха сохранить 
генеральными подрядчиками. 
Ведь они выполняли определен-
ную функцию на предприятии, 
вот нам нужно и закрепить за 
ними эту функции после выво-
да из состава предприятия. Это 

наша основная 
задача.

Данный 
вопрос был 
принят для 
рассмотре-
ния. Он будет 
изучен членами 
Совета более 
детально и 
рассмотрен 
на следующем 
заседании СП 
БНП.

Кроме про-
блемных вопро-
сов, в этот день 
также были 
утверждены ко-
ординационные 
Советы женско-
го, молодеж-

ного и ветеранского направлений 
БНП.  В первичных организациях 
Мозыря, Гродно и Бобруйска будут 
определены кураторы и предста-
вители этих направлений.

В завершении Совета участ-
ники обсудили технические 
вопросы проведения Республи-
канского спортивного фестиваля 
демократических профсоюзов, 
которое традиционно прово-
дится первичной организацией 
БНП ОАО «Нафтан». Меропри-
ятие намечено на 2-4 августа 
на одной из баз отдыха. Более 
подробно о фестивале можно 
будет узнать от председателей 
профсоюзных организаций.

Советом представителей БНП 
принято решение о проведении пикета

Начало на стр. 1
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В минувшие выходные  15-16 июня, 
в офисе Белорусского Независимого 
профсоюза (БНП), прошла встреча 
руководства профсоюза и активистов 
женского, молодежного и ветеранского 
направлений. Во время встречи про-
фсоюзные лидеры и активисты создали 
координационные советы, а также 
приняли ряд документов, которые будут 
рассмотрены на ближайшем Совете 
представителей.

Около 30 человек, пред-
ставляли три города и три 

первичные организации БНП. 
Необходимо отдать должное акти-
вистам двух первичек БНП – Не-
зависимому профсоюзу горняков 
ОАО «Беларуськалий» и Независи-
мому профсоюзу работников ОАО 
«Нафтан». На сегодняшний день 
именно активисты этих первичек 
составляют костяк профсоюзных 
направлений. Выступление ново-
полочан и солигорцев задавали 
тон происходящей встрече.

Руководство Независимого 
профсоюза было представлено 
на собрании в лице председателя 
БНП Николая Зимина и предсе-
дателя НПГ Сергея Черкасова. 
Также в мероприятии приняли 
участие: Ирина Зыль, Александр 
Довнар, Максим Позняков, Викен-
тий Кветковский, Нина Турчина и 
другие профсоюзные лидеры, и 
активисты профсоюза.

Во время открытия мероприятия 
председатель БНП Николай Зимин 
в своем выступлении отметил важ-
ность проведенной работы активи-
стами профсоюзных направлений 
и уверил присутствующих в том, 
что именно руководство профсо-
юза заинтересованно в укрепле-
нии профсоюзных направлений.  

Именно направления, по мнению 
председателя профсоюза, должны 
стать основой работы профсоюза.

Первый день был посвящен 
знакомству участников встречи и 
презентации направлений. Участ-
ники говорили о важности акти-
визации деятельности женского и 
молодежного направлений БНП. 
По мнению членов профсоюза 
усиления связей между всеми 
направлениями станет консоли-

Созданы координационные 
советы трех направлении 
Независимого профсоюза

дирующей основой организации. 
Формирование сети направлений 
и избрание в них лидеров должно 
помочь активизировать, а кое-где 
и реанимировать деятельность 
первичных организаций.

Без сомнения можно сказать, 
что именно женское направление 
на сегодняшний день наиболее 
успешно выглядит, на фоне вете-
ранского и молодежного направле-
ний. Семилетний опыт работы на 
уровне БКДП и первичных орга-
низаций БНП станет бесценным 
опытом для других направлений.

Активисты ветеранского направ-
ления считают, что профсоюзному 
руководству необходимо более 
внимательно отнестись к обучаю-
щей деятельности в профсоюзе:

- Нельзя забывать о том, что наша 
молодежь – это кадры. Профсоюз-
ные кадры, которые должны прийти 

нам на смену. Для этого необходимо 
привлекать молодежь к профсоюз-
ному обучению. К примеру, обучать 
ведению коллективных переговоров, 
— считает представитель ветеран-
ского направления Таисия Клише-
вич. -  Ветеранское направление 
может помочь молодежному. Это же 
опытные люди с багажом знаний. 
Поэтому молодежное направление 
должно развиваться, пожалуйста, 
обратите на это внимание.

Один из самых молодых про-
фсоюзных лидеров Независимого 
профсоюза  Максим Позняков 
рассказал про опыт включения в 
профсоюзную работу молодежи 
в новополоцкой первичке. А так 
же о том, что участие молодежи 
в комиссии по заключении ново-
го колдоговора необходимо  т.к. 
дискриминационных моментов в 
отношении молодых работников в 
таких документах полно:

- Препятствий для молодежи 
в профсоюзе, на мой взгляд, 
нет и если мы пожелаем чего-то 
добиться это не проблема. Так-
же стоит помнить, что есть еще 
один болезненный вопрос – это 
проблема старения профсоюза. 
Наша основная задача, задача 
молодежного направления – при-
влечение в профсоюз молодых 
людей. Иначе мы потеряем еще 
больше членов профсоюза есте-
ственным образом.

Кроме того активист Независи-
мого профсоюза Вадим Михайлов, 
считает, что проблема нашего про-
фсоюза состоит в том, что люди о 
БНП практически ничего  не знают:

- Неузнаваемость – это важ-
нейшая проблема. Кроме того, в 
нашем профсоюзе очень сильно 
не хватает солидарности, не 
хватает опыта. Не стоит за-
цикливаться только на обучении  
и не стоит обучение использо-
вать как поощрительную меру, 
нельзя обучить человека за один 
день. Опыт международный, 
конечно же, колоссальный и от-
личный опыт. Но лучше нашего 
опыта нет ничего другого.

Продолжение на стр. 7
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Аптымізацыя кадраў у дзяржаўных уста-
новах завяршаецца менш чым праз два 
тыдні. Згодна з патрабаваннем кіраўніка 
краіны, скараціць трэба было 13 тысяч 
служачых ці 25% дзяржапарату. Еўрара-
дыё даведалася, каго і як скарачаюць, і 
куды ўладкоўваюцца былыя чыноўнікі.

У Бабруйскім райвыканкаме 
скарочаным чыноўнікам пра-

паноўваюць месцы… у гэтым жа 
райвыканкаме, але на больш нізкіх 
пасадах.

«Усім працаўнікам, якія ідуць 
пад скарачэнне, прапаноўваліся 
вакантныя пасады, якія цяпер ёсць 
у райвыканкаме на выбар. Ну, і не 
толькі ў выканкаме, але і ў раёне. 
Кожнаму, кожнаму чалавеку была 
прапанаваная нейкая вакансія, 
згодна з іх кваліфіка-
цыяй і адукацыяй. 
Цяпер людзі думаю-
ць, да 28 чэрвеня ў 
іх ёсць магчымасць 
падумаць і самім, 
што пашукаць».

У Бабруйскім рай-
выканкаме кажуць, 
што яшчэ ніхто з 14 
чалавек, якіх павін-
ны скараціць да 1 ліпеня 2013 года, 
не захацеў пайсці з працы сам.

А вось у Оршы скарачэнні ўжо 
прайшлі — тут аб’ядноўвалі гарад-
скі і раённы выканаўчыя камітэты.

«У нас яшчэ 7 сакавіка скарачэн-
ні былі пасля аб’яднання. Аб’ядналі 
райвыканкам і гарвыканкам. У 
Оршы і ў Полацку. Тады многа люд-
зей паскарачалі», — прыгадваюць 
у аддзеле кадраў.

Пытаюся, куды ж пайшлі скаро-
чаныя людзі, і чую адказ, што ўсім 
былі прапанаваныя два шляхі: ці 
то ісці на прапанаваныя вакансіі ў 
райвыканкаме, ці на біржу працы.

І як вы думаеце, куды пайшлі 
прадпрымальныя аршанскія чы-
ноўнікі? Правільна! На біржу працы!

«Ім (чыноўнікам. — заўв. Еўра-
радыё) сказалі, калі яны паспеюць 
стаць на біржу працы да 16 са-
кавіка, ім будуць выплачваць да-
датковую дапамогу ад дзяржавы», 
— тлумачыць дзяўчына з аддзела 
кадраў Аршанскага райвыканкама.

Прычына такой перавагі біржы 
працы замест далейшага су-
працоўніцтва з райвыканкамам 
зразумелая: нізкія заробкі.

Чыноўнікаў выканкамаў скарачаюць… 
у гэтыя ж выканкамы! 

«Ад 2,5 да 4 мільёнаў, і ніхто 
са скарочаных дзяржслужбоўцаў 
асабліва за працу не трымаўся», 
— тлумачаць у Оршы.

Еўрарадыё: Дык павінны ж вам 
падняць заробкі пасля скарачэння?

«Мы не ведаем, ці будуць пады-
маць заробкі. Дык з-за скарачэнняў 
і гэтых выплат бюджэт пусты. Ужо 
пайшлі чуткі, што толькі ў кастрыч-
ніку падымуць заробкі…» — сумую-
ць у Аршанскім райвыканкаме.

У Гомельскім аблвыканкаме 
па-свойму стараліся змагацца за 
кадры.

«Мы да апошняга не закрывалі 
вакансіі, каб меней людзей скара-
чаць. Цяжка ж па жывым рэзаць», 
— тлумачаць у аблвыканкаме. 

Атрымліваецца, за-
мест жывых людзей 
тут скарацілі пустыя 
пасады?

У Гомельскім абл-
выканкаме кажуць, 
што скарацілі 30%, 
усё, як і загадаў 
кіраўнік дзяржавы. 
Чыноўнікі кажуць, 
што спачатку раз-

абраліся з пенсіянерамі — многія 
скарысталіся сваім правам на 
адстаўку з пэўнымі выплатамі, а 
маладых спецыялістаў запрашалі 
на прадпрыемствы і нават ў камер-
цыйныя структуры.

«Былі начальнікамі — сталі на-
меснікамі», — тлумачаць у Гомелі 
сітуацыю са скарачэннем.

У Жлобінскім райвыканкаме… 
скардзяцца, што ўладкаваць ска-
рочанага чыноўніка на працу на 
прадпрыемства цяжка.

«Вы ж разумееце, што калі 
чалавек прапрацаваў на кіруючай 
пасадзе, не вельмі хочацца, каб ён 
ў простыя рабочыя ішоў…», — вы-
рашаюць праблемы ў Жлобінскім 
райвыканкаме. Але і тут чыноўнікаў 
скарацілі ў свой жа райвыканкам.

Пустыя месцы скарацілі нават 
ў Мінкульце. Але за сваіх супра-
цоўнікаў тут паклапіціліся.

«Міністэрства прапаноўвала 
месцы, загадзя да гэтага рыхта-
валіся, не працягвалі кантрак-
ты, месцы шукалі», —кажуць у 
Мінкульце. З 1 ліпеня замест 108 
чалавек тут застаецца працава-
ць толькі 80. «Еўрарадыё»

Кроме того, Вадим считает, что 
необходимо учитывать мнение 
молодежи в момент формирования 
плана обучения или определения 
тем для обучения:

- Люди должны знать про все 
обучающие программы за год до их 
начала, а не за пару дней, что-
бы мы смогли планировать свои 
отпуска и рабочее время. Чтобы на 
семинары приезжали заинтересо-
ванные, а не случайные и далекие 
от профсоюза люди.

Елизавета Мерляк, на меропри-
ятии представляла членов  ОАО 
«Гродно Азот» и вкратце расска-
зала о деятельности первички 
и перспективах зарождения там 
профсоюзных направлений.

На следующий день собрание 
решало вопросы организационного 
характера и анализировало инфор-
мацию прошлого дня. Представи-
тели молодежного направления и 
руководства БНП создали инициа-
тивную группу из 8 человек, акти-
вистов первичек БНП ОАО «Наф-
тан» и НПГ. Максим Позняков был 
назначен координатором направ-
ления. В перспективе, для активи-
зации направления было решено 
провести молодежный форум БНП.

По аналогии с молодежным 
направлением было проведено засе-
дание Женской сети и ветеранского 
направления БНП. Были избраны 
координационные Советы БНП Жен-
ской сети и ветеранского направле-
ния в составе 4 человек в каждом. 
Во главе с Женской сети БНП стала 
Надежда Александрова, а ветеранов 
возглавила Нина Турчина.

Нужно сказать, что тема соз-
дания направлений в БНП станет 
лейтмотивом предстоящего Сове-
та представителей БНП, который 
должен пройти 20 июня. На нем 
также будут рассмотрены решения 
собрания координаторов женско-
го, молодежного и ветеранского 
направлений прошедшего в офисе 
БНП еще в апреле.

Начало на стр. 5

Созданы 
координационные 

советы трех 
направлении 

Независимого 
профсоюза
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У АДЗІНСТВЕ НАША СІЛА

МОЛЧАНИЕ ЯГНЯТ. ГОНИТЕ 
ДЕНЕЖКИ, ЯГНЯТА!

Вынужденная приватизация квартир, полученных в 
советские времена, напоминает откровенный грабёж

Представьте себе ситуацию: человек, отработав на заводе лет 15-20, 
получил в далёком 1980 году трёхкомнатную квартиру па пятерых членов 
семьи. Получил, не вдаваясь в подробности, считал жилище своим. К  воз-
можности приватизировать квартиру в 90-е годы отнесся, как к ненужной 
комбинации, всё равно ведь квартира моя и торговать ею не собираюсь. 
Можно считать эту позицию несовременной, наивной, а можно – и реальной 
позицией реального человека, который не ждал от государства подвоха.

Но наш тип государства только на том и держится, чтобы человека 
обмануть, выжать из него все соки в пользу чиновных богатеев.

Около 15 процентов так называемого жилищного фонда не приватизиро-
вано. Власть  не придумало ничего лучшего, как почистить и без того тощие 
кошельки граждан, напугав их переводом квартир либо в арендный статус 
(и тогда плата за неё возрастёт в десятки раз), либо в социальный (и тогда 
человек в ней будет иметь статус шелудивого пса, без прав и перспектив). 
Испуг должен заставить граждан выплатить несколько тысяч долларов 
немедленно! Выплату же остальной   
суммы (несколько десятков тысяч дол-
ларов) растянут на сорок лет. И за это 
вам предложат кланяться, кланяться 
и благодарить родную власть (век бы 
такой родни не иметь!).

Оценивая квартиру перед прива-
тизацией квартиру, господа чинов-
ники наплюют на то, что человек в 
своей квартире поменял двери, окна, 
сантехнику, обложил стены плиткой, 
выкинул шкафы из расхлябанных 
опилочных плит. Это обстоятельство 
никого не интересует.

У человека, родившегося при сове-
тах, работавшего при советах и получившего при советах квартиру, к тому 
же грабительски уничтожили денежный вклад, который лежал в государ-
ственном банке. И за этот грабёж никто даже не извиняется, о компенса-
ции речь даже не идёт. Госпожа начальница Госбанка изъясняется на этот 
счёт туманно, но ясно, что вклады возмещать никто не собирается.

Отдавать они не могут, а забирать – научились. Забирать, изымать, 
конфисковывать, точнее, грабить.

Даже такая, скажем прямо, лакействующая газета, как «Аргументы и 
факты в Белоруссии» (именно, в Белоруссии, а не в Беларуси) выдала в 
последнем номере подборку возмущённых откликов по поводу привати-
зации по-белорусски под заголовком «Своё жильё не заслужили?»

«…нас хотят лишить честно заработанного жилья. Кроме как ограбле-
нием, такие действия не назовёшь». В.Варзов, Минск.

«Нам постоянно говорят, что мы живём в социально ориентированном 
государстве. Но где эта социальная ориентация?» С.Мезит.

«…по указу людей заставят приватизировать даже то жильё, у которо-
го истёк срок эксплуатации». В.Галецкий.

«А жить на что?» - спрашивает Д.Заяц.
«В странах СНГ законодательство поворачивается к бесплатной приватиза-

ции жилья. Так почему же у нас не поступают так же?» Е.Хромченко, Бобруйск.
Власть издевательски отвечает на претензии, мол, надо было раньше 

думать. Но даже в России, стране безудержного чиновничьего воровства, 
проводят приватизацию квартир бесплатно.

Наша власть в очередной раз показала свою антинародную сущность.
А мы привычно молчим. Как ягнята.

Андрей ВАСИЛЕВИЧ, spm-by.org

Арендное жилье не 
спасет рынок 

вторичного жилья 
от заоблачных цен

На сотню заявок о съеме квартир в 
столичные агентства приходит около 
10-15 предложений. Из-за того, что 
спрос намного превышает предложе-
ние, владельцы продолжают завышать 
ценник.
Надежда КАЛИНИНА, 
zautra.by

Сегодня минимальная стои-
мость аренды квартиры в Минске 
– 350 долларов, двухкомнат-
ной – 450. В областных центрах 
эта цифра колеблется от 120 до 
200 долларов за однокомнатное 
жилье. Чтобы предотвратить 
неоправданный рост цен на 
арендные квартиры, надо вве-
сти стандарт качества, считают 
специалисты. Такая практика 
действует во многих странах.

— В той же Америке или 
Швеции определена примерная 
стоимость арендного жилья, и 
она меняется в зависимости от 
расположения квартиры и ее 
интерьеря. То есть жилье оце-
нивается так, как оно того дей-
ствительно заслуживает. У нас 
же квартиры, за которые раньше 
не заплатили бы и 150 долларов, 
сегодня стоят наравне с жильем 
в хорошем состоянии, — поясня-
ет заместитель генерального ди-
ректора Центра торговли недви-
жимостью «ПАКОДАН» Оксана 
Лукашевич.

Строительство арендного жи-
лья не спасет рынок вторичного 
жилья от заоблачных цен, считают 
специалисты . Хоть государство и 
обещает предоставлять квартиры 
в коммерческом жилом фонде 
всем, в первую очередь, будут 
удовлетворены запросы нуждаю-
щихся, которые стоят в очереди на 
улучшение жилищных условий. А 
таких в стране – 800 тысяч.

Остальные (в основном приез-
жие и студенты) будут по-прежне-
му снимать квартиры в частном 
секторе. И все так же сталки-
ваться с дефицитом доступного 
жилья, особенно в столице.

Даже если конкуренция с до-
ступным жильем сыграет роль в 
снижении стоимости арендного 
жилья, будет это совсем не ско-
ро, прогнозируют специалисты.



Могуць друкавацца матэрыялы, у якіх пазыцыя аўтара не 
падзяляецца выданнем

Чытай «Салідарнасць БНП» у інтэрнэце: http:\\belnp.org; www.gazetaby.com
Пішы нам на E-mail: ssаlidarnosc@gmail.com; bnpsoligorsk@gmail.com

Адказны за выпуск
Раман ЕРАШЭНЯ
Адрас: 223710, г. Салігорск,
вул.Набярэжная 8.
Тэл.: (0174) 220 059; 226 573

Надрукавана на абсталяваньні БНП.
Наклад 299 экз.
Выдаецца на правах унутранай 
дакументацыі.
Распаўсюджваецца бясплатна.

САЛІDАРНАСЦЬ
БЮЛЕТЭНЬ БЕЛАРУСКАГА НЕЗАЛЕЖНАГА ПРАФСАЮЗА 
гарнякоў, хімікаў, нафтаперапрацоўшчыкаў, энэргетыкаў, транспартнікаў, 

будаўнікоў і іншых работнікаў

Газета САЛІДАРНАСЦЬ заснавана ў 1991г. Іванам ЮРГЕВІЧАМ

САЛІДАРНАСЦЬ    №9(123)31.05.2013 8

Цифра
Бензин снова подорожает

Министерство финансов инициировало повышение ставок 
акцизов на автомобильное топливо, что приведёт к увеличе-
нию стоимости бензина.

Предполагается, что ставки акцизов на бензин 
могут вырасти на пятую часть, на дизельное 
топливо – на треть.

Акциз занимает значительную долю в цене то-
плива. «В цене тонны дизтоплива акциз занима-
ет 14%, в цене тонны бензинов в зависимости от 
марки – от 16% до 24%», — отметил собеседник.

В Беларуси действует государственное ре-
гулирование цен на топливо. В этих условиях, 
полагают отраслевые эксперты, существует риск 
того, что в условиях сдерживания правитель-
ством инфляции повышенный акциз ляжет на 
плечи производителей, - поясняет Ежедневник.

Отмечается, что поступления от акцизов на 
топливо вносят значительный вклад в доходы 
белорусского бюджета.

В начале 2013 года ставки акцизов на не-
фтепродукты выросли на 20%. Согласно 
изменениям в Налоговый кодекс Беларуси, 
которые вступили в силу с 1 января текущего 
года, ставки акцизов (за тонну) на бензины с 
октановым числом «95» и выше определены 
на уровне 1231,5 тыс. белорусских рублей, 
с октановым числом от «91» до «95» – 1 544 
тыс. рублей; с октановым числом до «91» – 1 
751,1 тыс. белорусских рублей; на дизтопливо 
– 991,8 тыс. белорусских рублей.

Концерн «Белнефтехим» объяснял, что 
пересмотр цен был произведен в целях ча-
стичной компенсации (производителям. – Авт.) 
увеличения на 20% ставок акцизов на нефте-
продукты в 2013 году, четырехкратного роста 
тарифов на железнодорожные перевозки не-
фтепродуктов по территории, а также в целях 
поэтапного сближения цен на товары в странах 
Таможенного союза.

Слой человека в нас чуть-чуть 
наслоен зыбко и тревожно,
легко в скотину нас вернуть, 
поднять обратно очень сложно.

/////
Не в том беда, что наглой челяди 
доступен жирный ананас, 
а в том, что это манит в нелюди 
детей, растущих возле нас.

/////
Совсем на жизнь я не в обиде, 
ничуть свой жребий не кляну;
как все, в гавне по шею сидя, 
усердно делаю волну.

Прарокі

Игорь
Губерман

7 июля 1936
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Юмор
Единственный шанс похудеть с помощью зелё-

ного чая - это лазить в горы собирать его! 
*****

На свадьбе физрука невеста бросала букет до 
тех пор, пока не уложилась в норматив.

*****
Объявление: кандидат филологических наук 

сымет комнату...


